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西目中学校

文責：三嶋

10日(水)の６校時に、13日(土)～15日(月)に開

催される秋田県中学校総合体育大会の壮行会を行

いました。全県総体にはソフトボール、ソフトテ

ニス（個人）、水泳競技の３種目に出場します。

本荘由利地区代表と

しての誇りを胸に自

信をもって堂々と戦

ってきてほしいで

す。また、卓球部は 13
日(土)に生徒役員と

してナイスアリーナで行われる大会に参加しま

す。選手、役員、監督、コーチ、保護者の皆様、

体調管理に努めて精一杯頑張ってきて下さい。

各競技の大会日程等は下記のとおりです。

(詳しくは、「部活動通信」をご覧ください)

種目・試合会場・対戦相手等

ソフトボール：矢島ソフトボール場

13日(土) １回戦 対城南

14日(日) 準決勝、決勝

ソフトテニス：大森テニスコート

14日(日)個人戦 ＊＊・＊＊ペア

1回戦：対 ＊＊・＊＊ペア(花輪中)

水泳：県立総合プール13日(土)～15日(月)

＊＊＊＊(50m自由形・100mバタフライ)

＊＊＊＊(200m個人ﾒﾄﾞﾚｰ･400m個人ﾒﾄﾞﾚｰ)

＊＊＊＊(200m個人ﾒﾄﾞﾚｰ･200m平泳ぎ)

＊＊＊＊(200m自由形･100m平泳ぎ)

＊＊＊＊(100m平泳ぎ)

【集 合】 6:20海水浴場駐車場 (7:40解散予定)

※自転車は、海水浴場の駐車場へ

【持ち物】 手袋・火ばさみ・飲み物など

明日から全県総体
～フレー！フレー！西中～

今まで練習してきたサーブやロブの有効活
用、そして課題である、自分たちからのミス
を少なくできるよ
うに頑張りたいで
す。県大会では、
監督や保護者のみ
なさんはもちろん、
これまでプレーし
てきた競技自体に
も感謝の気持ちを込め、楽しく終われるよう
にしたいと思います。
応援よろしくお願いします。

【ソフトボール部 ＊＊＊＊さん】

私たちソフトボール部は、象潟、本荘北、
矢島、本荘東中と合同で出場し、城南中学校
と対戦します。
本番では、自分
たちの持ち味を
生かして全力で
プレーしてきま
す。
応援よろしく

お願いします。

【水泳競技 ＊＊＊＊さん】

私たちは、７月13日から行われる県総体に
出場します。
今までの練習の

成果を発揮し、地
区総体の時よりも
良い結果を残せる
ように頑張ります。
応援よろしくお

願いします。

【ソフトテニス部 ＊＊＊＊さん】

私たちソフトテニス部は、初戦花輪中と戦
います。 （右上へ）

きれいな海岸 西目散歩 クリーン大作戦

７月１４日(日)は

海水浴場クリーンアップです

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



★全日本吹奏楽コンクール秋田県中央地区大会

４日(木)の５校時に、西中祭説明会が行われま (７月７日)

した。生徒会総務の皆さんから、西中祭テーマが 小編成の部 銅賞 吹奏楽部

「満開～彩風吹き舞う花祭り～」に決まったとい

う報告に続いて、

各部門の説明があ

りました。その後、

各学級で所属する

部門について話し

合いました。

そして、さっそ ５日(金)の午後、市教育委員による学校訪問が

く９日(火)には、 ありました。＊＊＊＊教育長をはじめ、教育長職

西中祭部門別会議 務代理者、教育委員２名、教育次長、教育総務課

を行い、それぞれ 長、学校教育課長、西目教育学習課長、市教委指

の活動がスタート 導主事、計９名の方々に、授業一巡後、たくさん

しました。 のご指導とご感想をいただきました。

今年の西中祭は、10月５日(土)に行い、今年度 授業は５校時に１Ａ社会、１Ｂ美術、２Ａ音楽、

は昨年度と同規模(半日日程)での開催となります ２Ｂ国語、３Ａ数学、３Ｂ英語を参観していただ

が、合唱コンクールも同日に開催する予定です。 きましたが、教育委員の皆様から「しっかりと授

業に集中している」「安心して学びを楽しんでい

る姿が見られた」などの感想をいただきました。

以下に、指導助言のいくつかを紹介します。

４日(木)放課後、西目高校農業 ○教師と生徒の対話もよい人間関係で行われてい

科学系列の先生方２名と生徒１２ ました。対話す

名にお越しいただき、各学級の代 る価値を感じら

表者が花壇整備を行いました。 れる場や内容も

みなさんの指導により、花の列 工夫するとさら

が曲がらないよう に学びが高まっ

に、はじめにロープ ていくと感じられました。

をつかって目印をつ ○タブレットを効果的に活用し、生徒たちの学び

け、ポットに入った を深めたり広げたりしている様子が見られた。

マリーゴールドやペ ＩＣＴの活用をさらに積極的に進めてほしい。

チュニアなどの苗を等間隔に並べました。 ○生徒が主体的に学びに向かっていてもいなくて

その後は、お手本を示していただき、苗をポッ も授業が進んで

トから取り出して花 いくという授業

壇に植えていきまし スタイルの変革

た。適切なご指導の を期待したい。

おかげで３０分ほど

で無事作業が終了 それぞれの委員の方々からご指導いただいた点

し、今年度の花壇の活動が順調にスタートしまし につきましては、全職員で共有し、今後の教育活

た。感謝の気持ちでいっぱいになりました。 動に生かして参りたいと思います。

市教育委員の皆様が

西目中を訪問

西目高校生にご指導いただき

花壇整備を行いました


